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Die wichtigsten Niederdurchforstungsarten und -grade in ihrer Charakterisierung für das forstliche Versuchswesen/
The important thinning from below regimes and levels in their characterisation for the forest research

	Durchforstungsart/ Thinning regime
	Grad/ Level 
	Charakterisierung
	Characteristics

	Niederdurchforstung/ Thinning from 
Below *
	schwach A-Grad/
light                      level A

	Entnahme abgestorbener und absterbender Stämme sowie niedergebogener Stangen (Baumklasse 5) und kranker Stämme. Wird auf Kontrollflächen in ertragskundlichen Versuchen oder auf kleien Weiserflächen im Forstbetrieb angewandt.
	Withdrawal of dead and dying trees and down-convoluted rods (Tree-class 5) and of sick stems. It is used only in research-stands or at little units in practical forestry.

	
	mäßig   B-Grad/
moderat                        level B *
	Entnahme von abgestorbenen, absterbenden, niedergebogenen, unterdrückten Stämmen, Peitschern, schlecht geformten Vorwüchsen und kranken Stämmen (Baumklassen 5, 4 und Teile von 2).
	Withdrawal of dead and dying, down-convoluted and supressd steems, whipping trees, bad formed dominant trees and sick stems (Tree-classes 5,4 and several parts of 2).

	
	stark     C-Grad/
heavy                               level C *
	Allmähliche Entfernung aller Stämme der Baumklassen 2-5 sowie auch einzelner der Klasse 1, so daß nur Stämme mit normaler Kronenentwicklung und guter Schaftform in möglichst gleichmäßiger Verteilung verbleiben, welche nach allen Seiten Raum zur freien Entwicklung ihrer Kronen haben, jedoch ohne daß eine dauernde Unterbrechung des Schlusses eintritt.
	Gradual withdrawal of all stems from tree-classes 2 to 5 and several of class 1, such that only trees with normally formed crowns and well dressed stems are left with close to equal spacing, these trees have to all sides range to grow with their crowns but only without permant interruption of tree-closing.

	
	
	Zum B- und C-Grad: Entstehen durch die Herausnahme herrschender Stämme Lücken, so können dort unterdrückte oder zurückbleibende Stämme belassen werden. Bei der Entnahme von gesunden Stämmen der Klasse 2 ist mit Rücksicht auf Beschaffenheit und Schluß des gesamten Bestandes zu verfahren.

	Especially for level B and C: develop from thinning of dominant trees gaps, so in this places small and disabled or residual stems can be left. By thinning of fit trees at class 2 is to make allowance for the situation and tree-closing of the whole stand.




	Gestaffelte Durchforstung/
Equated Thinning
	C/ B-Grad/
level C/B
	Starke Durchforstung (C-Grad) bis etwa zur Gipfelung des laufenden Volumenzuwachses, dann Angleichung der Volumen- und Grundflächengröße an die Vergleichswerte der mäßigen Durchforstung (B-Grad) durch entsprechende Reduktion der Eingriffstärke.
	Heavy thinning (level C) until maximum of ongoing increment, after that equalization from volume and treebase on values of moderate thinning from below (level B) trough reduction of thinnings strongness.

	Schnellwuchsdurch-forstung/ 
Fast-Growth-Thinning
	früher Beginn, stärker als C-Grad/ earlier beginning and stron-ger than level C
	Bei höchstens 10 m Mittelhöhe beginnende starke Eingriffe in Fichtenbestände, die bis in fortgeschrittene Entwicklungsstadien durchgehalten werden (im Anhalt an GERHARDT 1925).
	At maximal 10m mean high started strong thinning in spruce-stands, which continued until high age (oriented at GERHARDT 1925).

	Lichtung/    Increment Thinning (Clearance Thinning)
	Schwach L I/  low                     level L I
	Dauernde Unterbrechung des Bestandesschlusses durch zusätzliche Entnahme von 20-30 % der Stammgrundfläche über den C-Grad hinaus.

	Ongoing interruption of tree-closing trough additional withdrawal of 20-30% of treebase over level C.

	
	stark L II/  heavy                       level L II
	Dauernde Unterbrechung des Bestandesschlusses unter Inkaufnahme deutlicher Verringerung der Gesamtwuchsleistung durch zusätzliche Entnahme von 30-50 % der Stammgrundfläche über den C-Grad hinaus.

	Ongoing interruption of tree-closing under acceptance of obvious decrease of summarized growth trough additional withdrawal of 30-50% of treebase over level C.



Quelle/ Source: BURSCHEL UND HUSS (1987);  Übersetzung Mohr/ Badeck 2001
* = at the moment realised in the modell FORESEE (4C)

